



南条っ子

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

かいっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

R2.10.12 No.42



○ 自然教室 5年生

10月9日(金)、5年生が小浜市にある国立若狭湾青少年自然の家に行き、自然教室を行いました。昨年までは夏休みに行っていたのですが、今年度から時期を変えました。当初は、8日(木)・9日(金)の二泊三日の予定でしたが、コロナ禍ということもあり、日帰りで行うことにしました。天気が危ぶまれましたが、てるてる坊主への願いが通じたせいか雨も降らず、計画通りの内容を実施することができ、子どもたちも喜んで活動していました。



○ ハニー南条店見学 3年生

10月9日(金)、3年生が社会科「わたしたちのくらしとスーパーマーケットの仕事」の学習で、ハニー南条店の見学に出かけました。いろいろな商品が外国や福井県以外からたくさん届けられていることに驚いていました。また、子どもたちは、見学したことやインタビューしたことをワークシートにしっかりメモしていました。



○ 体育大会全体練習開始

10月12日(月)、体育大会の全体練習が始まりました。練習初日は天気も良く、気温が20度を少し上回る程度で、練習もスムーズに行うことができました。できるだけ短時間の練習で終わらせたいので、指摘があったことをしっかり意識して、集中して取り組んでほしいと思います。この1週間、体調管理もしっかりして、体育大会に向けて、頑張りましょう。

○ 熊に注意！！

環境省より

熊が出そうな場所に近づかないことが一番です。しかしながら、注意していても、熊に出会ってしまうかもしれません。もし熊に出会ったら次のように行動してください。

<遠くに熊がいることに気がついたとき>

- ・落ち着いてその場から離れましょう。
- ・熊を驚かすので、大声を出したり、走って逃げるのはやめましょう。

<近くに熊がいることに気がついたとき>

- ・落ち着いてゆっくりとその場から離れましょう。その際、熊に背を向けずに、熊を見ながら、ゆっくり落ち着いて後退してください。

<すぐ近くで出会ったとき>

- ・あわてた人の急な動作で驚いて、攻撃してくることがあるので、冷静に、あわてず、熊が立ち去ってからその場を離れましょう。
- ・突発的におそわれたら、両腕で顔や頭をガードして、大ケガを避けましょう。

